



# COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE DE LA BOULE NEUBOISIENNE LE SAMEDI 21/10/2023 – 18 h 30

### Membres du Comité présents :

Guy UHLMANN, Myriam REINSTETTEL, Christophe MESCHBERGER, Joëlle KEBIR, Yves JEST, Thierry SEILER, Didier MESSMER, Rémy LEGOLL, Daniel PHILIPPON, Christophe MARCOT, Eric KOFFEL, Alain WOHLEBER, Dany FRANGEL.

Absent excusé: Philippe HUNGERBUHLER.

~ 0 ~

# 1. Mot de bienvenue du Président:

Guy UHLMANN, Président de L'Association La Boule Neuboisienne ouvre la séance. Il remercie et souhaite la bienvenue aux membres présents à cette assemblée qui clôture la saison 2023. Il remercie également Mme Marie-Odile UHLERICH, Maire de Neubois pour sa présence et lui souhaite la bienvenue.

Puis il cite le nom des membres absents qui se sont excusés. Notamment : Maryse VERNIER, Gilbert CAHEREC, Brigitte et Serge WIRTH, Virgile et Sylvie DA CONCEICAO, Micheline et Philippe MISLIN, René GROSCOLAS, Estelle MARCOT, Nadine KOESSEL, Christiane KLOTZ, Muriel PHILIPPON, Geneviève MESSMER.

Après cela, Guy invite l'assemblée à observer une minute de silence en l'honneur du plus ancien sponsor et ami de La Boule Neuboisienne, M. Richard WACH, qui est décédé le 12 octobre 2023 à l'âge de 85 ans. Un article lui est spécialement dédié sur le site internet de La Boule Neuboisienne.

Après ce moment de recueillement, la parole est donnée à Joëlle KEBIR, Secrétaire, afin de rappeler le déroulement des différentes manifestations de cette saison 2023.

# 2. Bilan des activités :

La saison a débuté officiellement le Vendredi 24 mars 2023 avec ouverture du bar tenu par les bénévoles du Comité 2023. Mais avant cela, quelques événements ont permis de conserver du lien entre les membres qui souhaitaient se retrouver entre deux saisons.

#### Soirées Jeux du 20 janvier et du 17 février 2023 :

Deux belles soirées en janvier et février ont donc réuni une partie de nos membres autour de différents ateliers jeux qui ont connu un beau succès.





Les nombreux participants ont pu jouer à la belote, au tarot, au poker, aux jeux de fléchettes et à la pétanque pour les moins frileux. Tout cela toujours dans une très bonne ambiance.

Félicitations aux « Rois de La Boule Neuboisienne », couronnés à la première soirée « Galette des rois » du 20 janvier 2023, durant laquelle Thierry nous a démontré une fois de plus ses talents de pâtissier! Un grand merci à lui, ainsi qu'à tous les animateurs des différents ateliers et à tous les participants!

La seconde soirée du 17 février 2023, Myriam et Yves J. nous ont proposé un repas Bavarois. Un grand merci également à ces cuisiniers d'un soir!

De plus, cette soirée étant également sur le thème du carnaval, nous avions parmi nous un vrai Cowboy, ainsi que sa belle accompagnatrice (3))) .... Un petit aperçu en photos de ces soirées est publié dans la galerie du site.

### Repas annuel le 29 janvier 2023 :

Plus de 65 personnes ont participé à ce repas, organisé par Dany et Alain W., qui s'est déroulé au Restaurant « Au Raisin » à MAISONSGOUTTE. Le repas était excellent et très copieux! Tous les participants ont apprécié cette belle journée dans un cadre très chaleureux!

Notre nouveau président Guy UHLMANN, fraîchement élu à La Boule Neuboisienne, a remercié tous les participants de leur présence et les organisateurs de ce repas. Il était naturellement très heureux de cette réussite pour sa toute première journée d'organisation au sein de l'association! Le message de l'ensemble des personnes présentes a été unanime: c'était une très belle journée!

#### Journée de Travail le Vendredi le 7 avril 2023 (Vendredi Saint) :

Comme toujours, la journée de travail s'est déroulée le Vendredi Saint. Plus de 30 membres bénévoles qui étaient présents dès 8h30 du matin ont accompli un travail considérable, avec notamment :

- <u>A l'extérieur</u> : élagage des arbres, mise en place d'une liaison sono « intérieureextérieure », réfection des terrains - madriers de maintien des bâches - mise en place des derniers panneaux... etc...
- <u>A l'intérieur</u> : Nettoyage des chaises, des vitres, du plafond, des murs, de la terrasse...

Vers 13h30, toutes les personnes étaient à table pour un bon repas préparé par Myriam et Yves J., nos cuisiniers d'un jour. <u>Au menu</u>: Mijoté de pennes aux légumes et sa feta - plateau de fromage - Vacherin et forêt noire glacés. Un grand merci à eux et à Cathy qui était d'une aide précieuse pour la préparation du repas! A partir de 15 h, un petit concours organisé dans un esprit très amical s'est terminé vers 19h30. Quel plaisir de voir un tel engouement au sein de notre association!





### Soirée SPONSORS du Vendredi 21 avril 2023 :

Deuxième édition pour cette soirée Spéciale Tarte flambée à laquelle les SPONSORS ont été invités. A noter que les derniers panneaux des nouveaux sponsors ont été mis en place le long du terrain n° 18.

#### Journée de Printemps du 6 mai 2023 :

Belle journée à l'étang de pêche de Villé avec au programme randonnée sur les sentiers aux alentours de Villé sous la houlette de Virginie WOHLEBER, pêche, pétanque, toujours dans la bonne humeur. Au menu à midi un cochon de lait rôti sur place avec des légumes et un dessert. Cette emblématique journée printanière s'est terminée avec comme repas du soir les « Hamburger de John ».

### Concours privé sur invitation du 10 juin 2023 :

42 équipes se sont rencontrées pour le concours privé 2023.

# Les lots ont été distribués aux 4 équipes gagnantes :

- Gérard MARINO Eric KOFFEL
- Marc KOESSEL Didier MESSMER,
- Gilbert CAHEREC Benjamin CAHEREC
- Gérard et son partenaire (doublette de Sundhoffen)

# Rencontre amicale avec Sundhoffen le 8 juillet 2023 :

Cette année, c'est La Boule Neuboisienne qui a accueilli le Club de Sundhoffen pour une rencontre amicale entre boulistes. Heureusement les nuages étaient présents un peu le matin, ce qui permettait un temps agréable pour jouer.

L'après-midi il faisait plus chaud. Mais grâce à un brumisateur mis en place par Jean-Yves chacun pouvait se rafraîchir quand il le souhaitait. Cela a permis de mieux supporter la chaleur.

À midi Vincent nous a concocté un délicieux bœuf à la broche accompagné de crudités, fromage et tartes aux fruits. Tout le monde s'est bien régalé et a pu redémarrer les parties de pétanque bien rassasié.

La finale principale : deux équipes de NEUBOIS

-Vaingueurs: Yves W. - Éric - Gilbert

- Seconds : Benji - Axel - Kadir

<u>Les gagnants de la consolante</u> : Équipe de SUNDHOFFEN

- Bernard - Franck - Alain.

### Tournoi des amis du Mardi le mardi 3 octobre 2023 :

Rencontre amicale des joueurs du Mardi après-midi avec au repas de midi la très savoureuse JAMBALAYA de Marc accompagnée de tarte aux quetsches façon crumble et chantilly.





# Concours GAILLARD (Inter-EHPADS) le Mercredi 20 septembre 2023 :

L'édition 2023 du concours Gaillard inter-EHPAD a eu lieu comme très souvent sous un beau soleil de fin de saison le 20 septembre 2023 au club house de Neubois. Stéphanie, l'animatrice de l'EHPAD de Villé avait cordialement invité monsieur le curé ainsi que Pascale, l'ancienne animatrice à la retraite, qui ont tous les deux répondu présents. Les nombreux bénévoles de l'association la boule neuboisienne et des EHPAD de Villé, Barr et Hilsenheim se sont activés toute la journée pour offrir à nos aînés un mercredi inoubliable.

Après un match bien disputé entre les anciens, des saucisses et côtelettes au barbecue accompagnées de salades et d'éclairs en dessert ont pu régaler les participants. Puis il a fallu retourner sur les terrains et jouer encore deux matchs dont l'un sous abri tellement le soleil chauffait... Et déjà l'heure du goûter et de la remise des prix. Le trophée de la victoire est revenu à Barr, Hilsenheim est deuxième et Villé se positionne à la troisième place. Chaque joueur a pu repartir avec son petit trophée souvenir qui ne manquera pas d'animer les discussions et de faire parler encore longtemps de cette belle journée. Sourires et même pleurs de joie resteront à jamais gravés dans la mémoire de tous les présents. BRAVO LES ANCIENS!

# Challenge WACH le 3 septembre 2023 :

Le traditionnel concours inter-membres WACH a réuni 56 membres en doublette sur les terrains.

- 1ère Triplette gagnante principale : Julien Christine Axel
- <u>2ème Triplette gagnante</u> : Francine Luc Lucie
- <u>lère Triplette gagnante en consolante</u> : Berthe Serge Dany
- <u>2ème Triplette gagnante en consolante</u> : Nadine Grégory Didier.

A midi un couscous royal cuisiné par le restaurant « Au Relais du Château » accompagné de fromage et d'une salade de fruits ont régalé 80 convives inscrits. Cette très belle journée s'est achevée avec une distribution des lots qui ont été remis par Guy UHLMANN à tous les gagnants.

#### Tournoi de fin de saison le 7 octobre 2023 :

C'était avec un temps superbe que ce dernier tournoi a permis de réunir environ 40 joueurs une dernière fois avant la fin de cette saison.

A midi un repas composé de Soupe de légumes et saucisse Montbéliard ou Knacks cuisinée par le Restaurant « Au Relais du Château » de Thanvillé a été proposée aux joueurs qui ont pu retourner repus sur les terrains pour les matchs de l'après-midi.

#### Résultats:

- Doublette gagnante : Axel et Raymond

- Doublette consolante : Christian Frangel et Philippe

- <u>Meilleur tireur</u> : Gilbert





A noter que tout au long de cette saison, en plus des repas qui sont proposés par les membres du Comité de service le vendredi soir, des équipes « CUISTOBOULES » composées de membres volontaires nous ont régalés avec leurs délicieux repas à table. Merci à tous pour votre généreuse participation.

# 3. Bilan financier:

Puis, Guy demande à Christophe MESCHBERGER, notre trésorier, de prendre la parole à son tour pour présenter le bilan financier de la saison 2023 (voir document ci-joint en annexe).

Virginie WOHLEBER, réviseur aux comptes présente à cette réunion approuve ce bilan financier après vérification. Elle donne ainsi quitus plein et entier au trésorier. Ensuite, Guy demande qui souhaite être réviseur aux comptes pour l'année 2024 : Nicole ZEHNER et Gérard MARINO se portent volontaires pour ce rôle.

# 4. Renouvellement du Comité:

Ensuite, Guy s'adresse à tous les membres présents en demandant qui souhaiterait intégrer le Comité de La Boule Neuboisienne pour la Saison 2024 et qui du Comité actuel souhaite renouveler son engagement pour une année supplémentaire ? Tous les candidats assesseurs et du bureau qui se proposent sont approuvés à l'unanimité.

A noter que Guy UHLMANN (Président) et Myriam CRONENBERGER (Vice-Présidente), ont déclaré qu'ils ne souhaitent pas renouveler leur mandat.

Yves JEST qui propose de prendre le relais en tant que Président de l'association est alors approuvé à l'unanimité par un vote de l'ensemble des membres du Comité (liste du nouveau Comité ci-jointe).

#### 5. Mise en place des dates 2024 :

Guy déclare que des réservations ont été anticipées pour 2024 auprès de la Mairie de Neubois mais que les dates définitives d'événements seront décidées ultérieurement lors de réunions du nouveau Comité 2024 avant d'être communiquées à tous les membres.

#### 6. Parole au maire de Neubois :

Marie-Odile UHLERICH, Maire de Neubois, prend la parole et remercie Nicole METGZER, absente à cette réunion, pour son aide précieuse pour les locations et l'entretien tout au long de l'année.

Ensuite elle rappelle que la Commune a mis en place 2 lampes solaires à l'extérieur et que la citerne de gaz a été remise aux normes.

Elle ajoute qu'un défibrillateur qui sera installé à l'intérieur des locaux a également été commandé par la Commune. L'installation de l'appareil à l'intérieur du Club-House est justifiée par le fait qu'il en existe déjà un à l'extérieur dans le village de Neubois. Elle en profite pour faire appel à quelques volontaires pour participer à une formation à l'utilisation de ce défibrillateur le 30 octobre 2023 de 17 h à 19 h 30, après l'installation





de l'appareil. Le coût de l'appareil et de la formation sera entièrement pris en charge par la Commune de Neubois. Un nombre 6 à 10 personnes à former est souhaité.

Enfin, elle adresse un message de la part de Estelle MARCOT qui compte sur l'aide de quelques membres des associations locales pour aider à la mise en place et le rangement au petit Marché de Noël avec un concert de GOSPEL prévu les 9 et 10 décembre 2023.

#### 7. Divers et parole aux membres :

Guy explique que lorsqu'il s'était engagé pour cette saison 2023 il ne réalisait pas l'investissement en temps nécessaire pour assumer cette fonction. C''est la principale cause de sa démission. Il en profite pour remercier l'ensemble des membres de l'association et tous ceux qui ont participé et se sont investis tout au long de cette année. Remerciements à la Commune de Neubois et à Marie-Odile UHLERICH pour un soutien permanent. Et aussi en particulier à Nicole METZGER, qui a assuré la gestion des locations du Club-House et qui a donné un coup de main lors de concours. Ensuite, Nicole ZEHNER remercie tous les membres bénévoles de La Boule Neuboisienne pour leur participation active au Concours Inter-EHPAD. En particulier à Jean-Yves SIFFERLIN toujours prêt à rendre service et Marc KOESSEL qui a tous les ans de nouvelles idées. Marie-Odile UHLERICH souligne alors que c'est aussi grâce à la Commune de Neubois qui a mis le Club-House à disposition que cette manifestation a pu être réalisée.

Marc KOESSEL prend la parole pour expliquer pourquoi il a finalement décidé de réintégrer le Comité pour la saison 2024 sans reprendre la fonction de président contre toute attente.

Puis Yves JEST prend également la parole en tant que nouveau Président de l'Association. Il déclare qu'étant donné le petit nombre de membres au Comité cette année il faudra que nous nous organisions en conséquence pour la préparation de la Saison 2024 avec en plus l'organisation de la célébration des 20 ANS de l'existence de La Boule Neuboisienne.

Enfin, Gérard MARINO s'exprime à son tour afin de faire la proposition de sponsoriser le Challenge WACH en demandant que son nom soit associé à celui de M. WACH. Yves JEST lui répond qu'aucune décision ne peut être prise avant une première réunion du nouveau Comité.

La séance se termine vers 19 h 50 et les membres de La Boule Neuboisienne sont invités à partager un verre de l'amitié.

Joëlle KEBIR Secrétaire Yves JEST Président